

se ha vendido á 60 y otros ha llegado á 75.
La mayor parte de la uva blanca de los pueblos inmediatos se vende á 2 reales.

MAXIMAS DE LA BEATA

Margarita Maria Alacoque,

OCTUBRE

Día 17 No nos cansemos de sufrir en silencio; buena es la Cruz en todo tiempo y lugar para que nos unamos á Jesus.

18 Yo me precipitaria de buen grado en todas las penas imaginables antes que comparecer ante la terrible Santidad de Dios con un solo pecado.

19 Todo debe sernos indiferente con tal que el divino Corazon esté contento, esto debe bastarnos.

20 No debemos respirar sino llamas y amor: amor puro, amor que nos crucifique y sacrifique con la inmolacion continua de nosotros mismos á la voluntad divina.

21 Los dolores, las humillaciones, los desprecios, las contradicciones y todo lo que hay más amargo para la naturaleza se torna en bien en el Corazon adorable de Jesus, que quiere ser únicamente amado.

22. El Corazon dulcísimo de Jesus quiere poseernos sin reserva y quiere hacerio todo en nosotros, sin resistencia de nuestra parte.

23. Muchas veces por querer hacer demasiado, lo echamos á perder todo, y obligamos al Señor á que nos deje hacer y se retire enojado.

24. Amemos al Sagrado Corazon con todas nuestras fuerzas; démosle todo á su amor para que él nos consuma y purifique con sus divinos ardores.

Casto Perez, impresor

SECCION DE NOTICIAS

El ilustrado Perito Agrícola, de Ciudad-Real, don Antonio Galan y Rivas ha repartido atentos B. L. M. entre sus numerosos amigos, ofreciendo á estos los servicios propios de dicha profesion y el domicilio del oficiente de Alarcos, número 35.
Le deseamos mucha y buena clientela.

Dias pasados tomó posesion de su cargo el nuevo Vice-Rector del Seminario de Ciudad-Real, nuestro querido amigo D. Ramon Cano y Paños, que hace poco tiempo desempeñó en la Parroquia de esta villa la tenencia de Cura conquistándose generales simpatias por su bondad y discrecion.

Reciba en estas lineas una prueba de la satisfaccion con que le felicitan el Director y redactores de este semanario.

Hemos recibido con sumo gusto la visita de nuestro querido amigo el presbítero D. Carlos Carrazon.

Bienvenido sea á su pueblo natal el sacerdote que tan decidida vocacion manifestó para el sagrado ministerio desde los primeros años de su niñez.

Dios le dé aliento para corresponder á ella dignamente.

¡OJO, VINICULTORES!

Pajuela superior á 6 pesetas arroba.
Id. del Bollero 7 » »
Id. jerezana 8'50 » »

Bombas para mostear y trasiego, mangas de goma, cubos, corchos y ácido tártrico superior y barato en grano y molido.

CABEZAS HERMANOS
REAL, 2, VALDEPEÑAS

LA CÉRES

Fábrica de abonos industriales

HARO (RIOJA)

Estos abonos son los mejores y mas baratos de los conocidos.

Depósito en Ciudad-Real, calle de Azucena, número 14.

Para mas detalles dirigirse al representante en Valdepeñas, don Casto Perez y Pozo, plaza de Valbuena, Valdepeñas.

Se vende en Horencia, en precio sumamente económico, una maquinaria de hierro para pozos de riego, compuesta á más de los accesorios necesarios, de tres arbolitas para recibir el agua; de dobles cañilones, tambien de hierro, sujetos á la rueda del mismo metal, por tuercas y de las demas ruedas giratorias y de punteria que constituyen dicho aparato, montado al adelanto moderno.

Para informes y poder apreciar á la vista el estado y mecanismo de tal maquinaria, dirigirse á don Eloy Diaz Gonzales, calle de la Tercera, núm. 9. Horencia, quien dará razon y manifestará dicho aparato.

ANUARIO DEL COMERCIO

Está prorogada la admision de suscripciones y anuncios á esta interesante obra.

Con el ejemplar del año 1895 se hace á los compradores el obsequio de un magnífico mapa de España en ocho colores de 74 centímetros por 94.

Se admiten anuncios y suscripciones en casa del representante en Valdepeñas CASTO PEREZ Y POZO, plaza de Valbuena.

S. IV.

DE ALGUNOS SEÑALADOS LLAMAMIENTOS DE PERSONAS PRINCIPALES POR LA DOCTRINA DESTA VENERABLE MAESTRO.

Hasta aquí habemos tratado de los lugares en que este Padre predicó, y de la eficacia de su doctrina, y de muchas personas de diversos estados que se ofrecieron á nuestro Señor por ella; porque la palabra de Dios en su boca era (como el Apóstol la llama) espada de dos filos la cual heria muy poderosamente los corazones de los que le oían; porque los hombres prudentes que lo oían decian que era nuevo lenguaje el suyo muy diferente de los otros. Y aunque contando los lugares en que predicó apuntamos en común los llamamientos de personas á quien nuestro Señor con sus palabras tocó; mas aquí me pareció escribir algunos más señalados que hubo entre ellos, que serán como espirituales triunfos de la palabra de Dios que se apoderó, no de los cuerpos, sino de los corazones de los hombres, librándolos del cautiverio del Príncipe deste mundo.

S. V.

DE LA SEÑORA DOÑA SANCHÁ.

Entre estos pondremos en el primer lugar á la señora doña Sancha, hija legítima del señor de Guadalcazar. Esta señora residia en Ecija, y estaba para ir á ser dama de la Reyna por tener la discrecion y las otras partes que el mundo precia para este estado. Mas nuestro Señor la tenia ojeada para otro más alto, que era hacerla esposa suya. Y el principio desto fué determinar ella de confesarse con este Padre. Y entrada en el confesionario, comenzó á crugir el manto de tafetan que

traía; por lo qual el Padre la reprendió agríamente; porque viniendo á confesarse y llorar sus pecados, venia tan galana, que despues, andando el tiempo, decía ella por donayre á este Padre: ¡Quame paraste aquel manto!

Fue esta confesion de tan admirable eficacia, que totalmente derribó todo quanto el mundo en aquel corazon con tan honrosos emientos habia fabricado. Y cierto, segun fué tan grande y tan súbita la mudanza, podemos con razon decir que fué miraculosa.

El Bienaventurado Sant Bernardo predicando en Flandes convirtió á un gran señor de aquella tierra por nombre Landulfo, á que dejase el mundo y se hiciese Monge en el Monasterio de Claravalle; y cuando le vino á dar el hábito, dijo el Santo que no era menos admirable entre las obras de Dios la conversion de Landulfo que la resurreccion de Lizaro. Y esto mismo podemos con razon decir de la mudanza desta señora.

La cual recogida en un lugar apartado de la casa de sus padres, hizo una religiosísima vida, perseverando en continua oracion, y acompañandola con grandes ayunos, cilicios y disciplinas, que despues de su fallecimiento se hallaron; haciéndose un holocausto vivo que todo entero se quema para gloria de Dios.

Y no será razon callar yo aquí una cosa notable que pasó con ella estando muy enferma en casa de sus padres: por lo qual se verá la fortaleza y alteza de su espíritu. Dixome pues que tenia escrúpulo si por ventura ella habia sido causa culpable de aquella grande y larga enfermedad que padecía. Yo respondí que me diese cuenta de la causa, y vista esta, se entenderia si tenia culpa en esta materia.

Ella me respondió que de una de dos causas le pareció haber procedido aquella enfermedad. La una fué que viendo que en aquel año que corrió de treinta y tantos, se detenía mucho el agua